



7 Pièces

290 m²

Réf. 85077927

20 000 €

Mougins

Maison à louer (06250)



**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette superbe villa contemporaine de 290 m2, située dans un des plus chics domaines privés de Mougins, dispose de 5 chambres dont 4 en suite, d'une cuisine américaine ouverte sur une terrasse spacieuse, d'un vaste salon ultra lumineux et spacieux à la décoration chic et sobre. Les espaces extérieurs offrent de larges terrasses, un jardin luxuriant, une large piscine de 12 m de longueur, et d'une cuisine d'été. Le parking couvert peut accueillir 2 voitures. La localisation de la propriété offre une tranquillité absolue, tout en étant à seulement 10 minutes du village de Mougins et 20 mn des ...

This superb 290 m2 contemporary villa, set in one of Mougins' most exclusive private estates, boasts 5 bedrooms, 4 of which are en suite, an open-plan kitchen opening onto a spacious terrace, and a vast, bright and spacious living room with chic, understated decor. The outside areas feature wide terraces, a lush garden, a large 12-metre swimming pool and a summer kitchen. There is ample parking for 2 cars. The property's location offers absolute tranquillity, yet it is only 10 minutes from the village of Mougins and 20 minutes from the coastal beaches. Ideal for holidays with family or friends.

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

